Danksagung

Christus spricht: Ich habe dich bei deinem Namen gerufen, du bist mein.

Wir danken von ganzem Herzen für die überwältigende Anteilnahme und Wertschätzung beim Abschied meiner lieben Frau und unserer guten Mutter

Heide Isele geb. Bäuchle

Herzlichen Dank

- Herrn Pfarrer Beck für die einfühlsamen Worte
- der Reli-Gruppe für die schönen Liedvorträge
- Frau Margarete Leitlein für den ehrenden Nachruf
- den Nachbarn und Freunden für die Unterstützung
- für liebevoll geschriebene Zeilen und Zuwendungen
- für tröstende Worte und Umarmungen
- sowie für alle Zeichen der Liebe und Verbundenheit

Dieter Isele mit Aiko und Alessa und allen Angehörigen

Wüstenrot, im April 2015